



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. Juli 2019

Freizeit & Feste, Homepage, Veranstaltungen

Wochenmarkt während der Rheingauer Weinwoche

Der Wochenmarkt findet während der Rheingauer Weinwoche am Rand des Dernschen Geländes statt. Möglich macht dies eine gemeinsame Lösung von Wiesbaden Congress & Marketing, der Feuerwehr, dem Grünflächenamt, dem Tiefbauamt sowie dem Veranstaltungsbüro.

Dank der guten Zusammenarbeit zwischen den beteiligten Dezernaten und Ämtern konnte eine Verlegung des Wochenmarktes vermieden und die Planungen entsprechend gemeinsam ausgearbeitet werden.

Die für das Parkhaus Dernsches Gelände notwendige Feuerwehrezufahrt und Bewegungsfläche wird jetzt dauerhaft in die De-Laspée-Straße seitlich der Grünfläche Kürbisbeet verlegt. Zur Sicherung und Abgrenzung des Zuganges setzt das Tiefbauamt Poller. Wiesbaden Congress & Marketing kann die Grünfläche am Kürbisbeet mitbenutzen. Winzer der Rheingauer Weinwoche können dort Kühlwagen aufstellen. Dadurch kann der Wochenmarkt wie in den vergangenen Jahren auf dem Platz zwischen Grünfläche und Lumen-Terrasse sowie in der De-Laspée-Straße stattfinden. Die Sicherheit der Veranstaltung und des Parkhauses ist durch diese Lösung gewährleistet.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Bürgermeister Dr. Oliver Franz danken allen Beteiligten für diese konstruktive Lösung: „Wir freuen uns, dass wir gemeinsam eine Lösung gefunden haben, die es ermöglicht, den Interessen und Vorgaben aller

Betroffenen und der Kunden gerecht zu werden.“

+++